

職員からのメッセージ

韮崎消防署勤務 入庁2年目



1 現在担当している業務内容を教えてください

現在担当している業務は、救急、警防、救助や予防幅広く担当しています。一つの業務を担当するだけではなく、人員も少ないので多種の業務を担当しています。まだ入庁したばかりなので、出動の他に各担当の報告書などを主に作成したりしています。

2 消防士を目指した理由は？ 入庁後にギャップを感じましたか？

私が消防士を目指した理由は、人を助ける仕事に就きたいと思ったからです。人を助ける仕事はたくさんあると思いますが、直接人を助けたいと思い消防を選択しました。

入庁後は、人の助け方には色々な方法があり、毎回直接人を助けるだけではなく、災害などを未然に防ぐ業務の方が多いことにギャップを感じました。

3 消防の仕事の『魅力』・『やりがい』を教えてください

消防士の仕事は直接人を助けることもあれば、災害などを未然に防ぎ間接的に人を助けることもできます。間接的だと感謝していただくことは少ないですが、直接助けたときに感謝の声をいただくと、消防士をされていて良かったなとやりがいを感じています。

4 『峡北消防本部の魅力』を教えてください

峡北消防本部は訓練にとっても力をいれています。6月の救助技術大会では毎年好成績をおさめています。峡北消防は人間関係に恵まれています。人事交流などで他の消防本部と交流がありますが、みんな口をそろえて職場内の雰囲気が良いと言います。私は仕事をする中で人間関係が一番大切だと思います。職場内の雰囲気が良いということは、仕事の効率にもつながるので、峡北消防本部の最大の魅力だと思います。

5 消防士を目指す方にひとこと

消防士は男性の仕事のイメージが強いと思いますが、女性にしかできない仕事もたくさんあり活躍できる仕事です。消防はチームです仕事なので、できないところはお互いをカバーしながら仕事をします。不安もあると思いますが、切磋琢磨できる仕事なので人を助けたいという気持ちがあれば消防士になれると思います。



一緒に仕事ができる日を待ってます！